

ABSTRAK

Nama : Hardiana
Nim : 02.15.3150
Judul Skripsi : Peranan Sistem Informasi Manajemen Dalam Penyusunan
Perencanaan Program Kerja Madrasah di MTs Mahad Hadits Biru
Bone

Penelitian ini bertujuan untuk memahami fungsi sistem informasi manajemen di MTs Mahad Hadits Biru Bone, untuk mengetahui proses penyusunan perencanaan program kerja madrasah di MTs Mahad Hadits Biru Bone, dan untuk mengetahui peranan sistem informasi manajemen dalam penyusunan perencanaan program kerja madrasah di MTs Mahad Hadits Biru Bone. Penulis melakukan pendekatan manajerial, pendekatan psikologis, dan pendekatan sosiologis dan melakukan penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan teknik wawancara, dokumentasi, dan observasi. Data yang diperoleh dianalisis dengan menggunakan analisis *deskriptif kualitatif* dengan tiga tahap yaitu tahap reduksi, penyajian data (*display data*) dan tahap kesimpulan atau *verifikasi*.

Hasil penelitian dari peneliti terkait peranan sistem informasi manajemen dalam proses penyusunan perencanaan program kerja madrasah di MTs Mahad Hadits Biru Bone yakni: 1) Fungsi sistem informasi manajemen sudah di terapkan dengan baik. Sebagaimana fakta yang peneliti saksikan dilapangan berkesesuaian dengan apa yang di lihat di sekolah tersebut. Saat ini sistem sudah berjalan dengan baik apabila semua proses di dukung dengan teknologi yang tinggi, sumber daya yang berkualitas, dan yang paling penting komitmen sekolah. 2) Proses penyusunan perencanaan program kerja. Menentukan tujuan yang akan di rancang sehingga dapat menghasilkan program kerja yang lebih baik, Sebagaimana fakta peneliti saksikan di lapangan dengan apa berkesesuaian dengan apa yang di lihat di madrasah. Saat ini proses penyusunan perencanaan program kerja yang telah di susun atau yang di rencanakan sudah terapkan secara efektif, efisien, dan terstruktur. 3) Peranan sistem informasi manajemen sudah di terapkan dengan baik. Sebagaimana fakta peneliti saksikan dilapangan berkesesuaian dengan apa yang di lihat di madrasah tersebut. Saat ini peranan sistem informasi manajemen di terapkan sesuai dengan sistem yang ada pada masa sekarang ini serta dukungan yang telah di berikan oleh pihak madrasah tersebut.

Dari beberapa program kerja yang sudah di terapkan membuktikan bahwa proses penyusunan perencanaan madrasah MTs Mahad Hadits Biru Bone terbukti cukup baik.